

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 26. Mai 2015

Sachstandsbericht Klärschlammverbrennungsanlage Mainz-Mombach (Grüne)

Im Koalitionsvertrag der Stadt Mainz („Mut, Klarheit, Kurs halten“) für 2014-2019 ist zum Thema Klärschlammverbrennungsanlage vereinbart, dass „alternative Szenarien zu entwickeln sind, die....der öffentlichen Vermittelbarkeit Rechnung tragen“.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. Welche Szenarien wurden entwickelt?
2. Warum hat man sich erneut für Mombach entschieden?
3. Was sprach gegen die alternativ entwickelten Szenarien/Standorte?

Der Magistrat wird außerdem gebeten, das Verfahren kritisch zu begleiten und darauf zu achten, dass die Anforderungen der IVU-Richtlinien bzw. der Industrieemissionsrichtlinie der EU über die integrierte Vermeidung und Verminderung der Umweltverschmutzung mit dem Einsatz der bestverfügbaren Technik beim Bau und Betrieb der Anlage gewährleistet wird.

Beschluss Nr. 0040

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher